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第一例会 

日 時：12 月 8 日（祝） 19:00～21:00 

     「クリスマス会」 

場 所：浜木綿 山手通本店 052-832-3211    

会 費：メンバー 3,000 円 ゲスト 4,000 円  

久しぶりに南山クラブ単独での「クリスマス会」で

す。ＹＭＣＡに集う者として、イエスの誕生を祝い、

世界の平和を願いましょう。 

第 8波の感染拡大が気になりますが、各自感染防止

に留意して、歓談のひとときを持ちましょう。 

 

第二例会 

日 時：12 月 15 日（木）19:00～21:00   

場 所：南山ＹＭＣＡ 

 ・秋の収穫祭の総括 

 ・1 月例会について  

・解散に向けての課題の整理、検討 

 

ｸﾘｽﾏｽｷｬﾛﾙ in JR ｾﾝﾄﾗﾂﾀﾜｰｽﾞ 2022 

日 時：12 月 17 日（土） 17:00～17:30 

場 所：名古屋駅 JR ｾﾝﾄﾗﾙﾀﾜｰｽﾞｶﾞｰﾃﾞﾝ 

０だ           ＴＨＥ ＳＥＲＶＩＣＥ ＣＬＵＢ ＯＦ ＴＨＥ Y.M.C.A. 

ＴＨＥ Ｙ'Ｓ ＭＥＮ’Ｓ ＣＬＵＢ ＯＦ ＮＡＮＺＡＮ

 “TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT” 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

２０２２年１２月 

国 際 会 長 主 題  「フェローシップとインパクトで次の 100 年へ」   

ア ジ ア 会 長 主 題  「新しい時代とともに、エレガントに変化を」   

西日本区理事主題  「原点を知り将来に生かす」  

中 部 部 長 主 題  「明るく 清く 美しく －よき隣人として－（Befriending）」  

ク ラ ブ 会 長 主 題  「最後まで全力を」 

会 長  荒川 文門    副 会 長  杉山 弘時    書 記  都築 正和 

会 計  小林 滋記    直前会長  荒川 文門    連絡主事  橋本 啓 

 

１１月報告 在籍７名 
第１例会出席 第２例会出席 メークアップ 出 席 率 

7 名 7 名 0 名 １００％ 

今月の聖句  

天使たちが離れて天に去ったとき、羊飼いたちは、「さあ、ベツレヘムへ行こう。 

主が知らせてくださったその出来事を見ようではないか」と話し合った。 

ルカによる福音書/ 02 章 15 節  

１２月例会案内 

 

 

１１月第一例会報告 

日 時：11 月 3 日（祝） 9:00～     

場 所：南山ワイズ農場 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾､橋本 

ゲスト：近藤メネ、中井、岡本、農大生 8名 

恒例のフェローシップが今年も 11 月 3 日に開催

されました。南山寮、名広愛育園から 40 名程の子

供及び職員が訪れ、例年どおり芋ほり土手滑りを

楽しみました。今年は応援の農大生の中にシュフ

経験者があり、ピザ焼きも本格的に経験できた様

子です。職員からお礼の手紙、子供たちからはお

礼のカードが届きました。 

  



- 2 - 
  

 

 

１１月第二例会報告 

日 時：11 月 20 日（木）      

場 所：南山ＹＭＣＡ 

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、深尾、橋本 

・秋のプログラムの報告 

・会計報告 今期末での残高約 314,000 円の見通し 

・来年度に向けて 

ＹＭＣＡとの関わり、仮称「南山農場クラブ」の

会員構成、活動内容、会計等について今後検討。 

 

農場報告 

12 日（土）にタマネギの早生 2,000 本、15 日（火）

に中生 2,000 本を植えました。12 月 10 日（土）に晩

生 4,000 本を植える予定です。 

 

 

秋の収穫祭報告（11 月分） 

11 月 3 日（水）フェローシップ 

 

11 月 6 日（月）菊里関係 

ゲスト：   11 家族 

出 席：   荒川、杉山  

 

11 月 8 日（月）かみさわ保育園遠足 

ゲスト：   園児 25 名 職員 3名 

出 席：   荒川、杉山、都築 

 

 11 月 12 日（土）13 日（日）19 日（日）  

             幼稚園家族 

ゲスト：   8 家族 

出 席：   荒川、杉山 

10 月中は天気に恵まれましたが、シーズン終盤

には天候不順となり、又「七五三」という一大イベ

ントを控えた家族も多く、日程調整に悩みました。 

今年初めて行ったつるさとの家族プロ等、年毎に

「収穫祭」を始めとする農場での体験に対するニ

ーズは多くなる気配で、春秋の収穫期間をもう少

し長くすることが出来たら、もう少し余裕を持っ

た「収穫祭」を計画・実施できる様な気がします。                

 


